
令和４年度 新潟市立西特別支援学校 学校運営協議会 

 

    

         ～地域で育つ、地域で育てる、地域が育つ～ 

                              №２ 令和４年１１月１日 

第２回学校運営協議会開催 

１０月１４日（金）、第２回学校運営協議会を開催しました。内容は下記の通りです。 

日 程  １．授業参観    １０：００～１０：３０ 

     ２．学校運営協議会 １０：３５～１１：３０ 

令和４年度 前期学校評価 点検と今後の改善について 

学校 ・学校教育における児童生徒の実態を踏まえた「目指す姿」と「取組」 

について、その中の重点項目３点の評価と進捗状況を説明。 

・iPad を活用した授業は２年目に入り、今年度はデジタルとアナログ 

のハイブリッドで授業を組み立て、児童生徒の実態に応じた授業づ 

くりに取り組んでいる。 

委員 ・一人一人に合わせた取組は大変と思うが、時間をかけて積み上げた成果を感じる。 

・子どもたちが、抵抗なく iPad を使っている姿が見られた。 

学校 ・学校では一人一人に合わせた個別の指導計画を立てて、学年・学校全体で共有しているこ

とが、学校教育の充実につながっている。 

 

令和４年度 地域と学校パートナーシップ事業 途中経過について 

学校 ・小学部は、ボランティアの皆さんから、毎週本の読み聞かせや毎日のランニングの見守り 

 をしていただいている。子どもたちは、一緒に活動するのを楽しみにしている。 

・中学部は、活動の重点「地域貢献活動」で、商店街に花のプランターを飾ったり地域の       

福祉施設でクリーン作戦を行ったりした。地域の皆さんからお礼の言葉をかけていただく

ことで、達成感を得られている。また、地域の芸能「越王太鼓」を鑑賞・体験した。 

委員 ・特別支援学校で日常的にボランティアさんが入っている学校は珍しい。 

・地域とのつながりを大切にしていることがよくわかる。 

学校 ・子どもたちは、地域の方々とふれあうことで、コミュニケーション能力が高まった。また、

褒められたり感謝されたりすることで自己肯定感を得られている。 

 

令和４年度学校予算について 

学校 ・今年度の学校配当予算額について、予算の内訳や算出基準について説明。近年の学校配当 

額と児童生徒数の推移について、学校預かり金について、特別支援学校に在籍する児童生 

徒に支給される「就学奨励費」について説明。 

・配当額については、一人当たりの配当額が減少傾向にあることに加えて物価上昇があり、

実質的に減少している。 

委員 ・学校予算について初めて知った。厳しい予算内で運営していくことは大変と思う。 

学校 ・今後も引き続き配当予算を有効に活用していきたい。 

＊第３回学校運営協議会は、令和５年２月２１日(火)を予定しています。 

コミュニティ・スクール 


